

## Tagesordnungspunkt 8

### der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden Westend/Bleichstraße am 13. November 2024

#### Einrichtung einer Geschwindigkeitskontrolle in der Drudenstraße (SPD)

---

##### Antrag der SPD-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten, in der Drudenstraße eine stationäre Geschwindigkeitskontrolle einzurichten.

##### Begründung:

Die Drudenstraße ist eine der vielen 30er-Zonen im Westend. Sie ist als Einbahnstraße von der Seerobenstraße in Richtung Emser Straße befahrbar. Bei der Einfahrt aus der Seerobenstraße kommend ist ihre 30er-Begrenzung durch ein Piktogramm auf dem Straßenbelag und ein Verkehrsschild auf der rechten Straßenseite deutlich sichtbar. Von Anwohnern wird inzwischen vermehrt Klage darüber geführt, dass insbesondere in den Morgenstunden Einpendler die Drudenstraße als Abkürzungsweg in Richtung Emser Straße benutzen und dabei die Geschwindigkeitsbegrenzung extrem in den Wind schlagen. Eine stationäre Geschwindigkeitskontrolle wäre geeignet, auf dieses Fehlverhalten dämpfend einwirken.



**Beschluss Nr. 0116**

Der Antrag der SPD-Fraktion wird in folgender Fassung beschlossen:

Der Magistrat wird gebeten, in der Drudenstraße eine stationäre Geschwindigkeitskontrolle und alternierendes Parken einzurichten.

+

+

**Verteiler:**

Dezernat V z. w. V.

Wild  
Ortsvorsteher